

RELIRE EN EQUIPE LA PERIODE DE CONFINEMENT

Au mois de Mai, Église de la Nièvre proposait page 9 quelques questions pour une relecture du temps de confinement. Voici l'échange d'une équipe ACI (Action Catholique des Milieux Indépendants) :

Comment avons-nous vécu cette période ?

« Nous avons fêté les 50 ans de notre fille à distance par un beau montage vidéo de 5 mn réalisé par toute la famille dispersée à travers la France. »

« Très engagés socialement (chorale, activités, rencontres) ce confinement a été une coupure soudaine mais il a permis une belle redécouverte de notre couple »

« Vous avez de la chance, j'ai peu de famille, je n'utilise pas internet, j'ai vécu difficilement dans mon appartement, prenant l'air sur mon petit balcon »

« J'ai fait beaucoup de jardin. On sentait que tout le monde avait envie de se parler à travers les haies. C'était nouveau dans le quartier ».

« Je suis peu sortie, ma fille m'apportant les courses. Mais quand j'ai vu que c'était compliqué pour ma voisine de sortir avec 3 enfants et un bébé, je lui ai proposé de l'accompagner. J'étais heureuse d'être utile »

« Plus de messe, plus de rencontre ACI. La paroisse est devenue universelle grâce à la télé. J'ai vraiment vécu de nouvelles manières d'être en Eglise ».

Quel « vivre ensemble » se dessine ?

« Une attention différente aux médias, télétravail , outils informatiques : ils vont continuer d'évoluer. »

« Notre monde est un bien commun (laudato si) .Nous sommes tous concernés. J'espère que cette période va initier un changement dans nos comportements ». On entend déjà ceux qui espèrent un monde plus écolo et ceux qui ne jurent que par une reprise économique. »

« Il y a eu une prise de conscience internationale des risques causés par le Coronavirus, mais quel avenir avec les dictateurs populistes qui ne veulent rien entendre (USA, Brésil...) et les égoïsmes nationaux qui réapparaissent très rapidement ».

Et Dieu dans tout cela ?

« Il vient bousculer notre train-train et nos habitudes et nous oblige à redécouvrir l'essentiel ».

« la parole de Jésus : « *Je suis avec vous jusqu'à la fin des temps* » est rassurante »

« Jésus est venu « visiter » les apôtres confinés. »